

Wetterbeobachter/In gesucht!!



Der Hydrografische Dienst Österreich, beim Amt der Steiermärkischen Landesregierung betreibt in Pöllau seit Jahrzehnten eine Wetterstation, Beobachtungsbeginn war der 01.01.1901

Nach langjähriger Beobachtung hat Frau Cividino diese Tätigkeit zurückgelegt.

Aus diesem Grund ist der HD Steiermark auf der Suche nach einem/einer Wetterbeobachter/in.

Aufgaben:

Es gibt täglich einen fixen Beobachtungstermin (um 7:00 Uhr bzw. in der Sommerzeit eine Stunde später), an welchen Beobachtungen durchgeführt werden z.B.: Bodenzustand (Reif, Tau, gefroren...), Bewölkung, Wettererscheinungen (Regen, Schnee, Gewitter, ...). Zusätzlich wird ein Mal am Tag in der Früh die Gesamt- sowie Neuschneehöhe im Winter gemessen. Besonders die Messung der Neuschneehöhe ist im Winter sehr wichtig.

Die Beobachtungsergebnisse werden täglich in einer Monatsliste bzw. Rapportbuch eingetragen und in der darauffolgenden ersten Monatsdekade per Brief oder Email, an den HD Steiermark übermittelt, wo sie nach Datenprüfung in die Wetterdatenbank aufgenommen werden.

Grundsätzlich sind keine besonderen Vorkenntnisse nötig, ideal wäre aber generelles Interesse an Wetter und Klima, für die Erlangung der fachlichen Kenntnisse erfolgt eine eigene Einschulung durch einen Mitarbeiter des HD Steiermark. Außerdem sollte Zuverlässigkeit und Genauigkeit bei der Erfüllung der Aufgaben gegeben sein und bei Urlaub oder Krankheit eine Vertretung zur Verfügung stehen.

Selbstverständlich gibt es dafür je nach Beobachtungsumfang eine kleine Aufwandsentschädigung. Für Interessenten, die Freude an dieser Tätigkeit haben, stehen wir für weitere Fragen gerne zur Verfügung.

Hydrografischer Dienst

FOI Roland Bayer +43 67686662020

roland.bayer@stmk.gv.at

MSc Sebastian Wiesmair +43 67686662034

sebastian.wiesmair@stmk.gv.at